Sábado, 20 de mayo de 2023

DIARIO DE NAVARRA

39

## **IGLESIA DIOCESANA**

# Pamplona acoge una jornada sobre el futuro de la adoración nocturna

Incide en la crisis de identidad de este tipo de congregación e insta a buscar solución y recuperar su espíritu inicial, en un encuentro el 3 de junio

#### ALFREDO URZAINQUI

Pamplona

Organizado por el Consejo Diocesano de la Adoración Nocturna Española, el 3 de junio tendrá lugar en el seminario de Pamplona una jornada de reflexión sobre el tema "La urgente actualidad de la Adoración Nocturna Española".

Como afirman los organizadores "es evidente que la Adoración Nocturna Española está pasando una crisis de identidad, hasta poner en duda su existencia. Precisamente en estas circunstancias es necesario, como nos ha enseñado la historia de la Iglesia, que para superar airosos las dificultades es necesario recuperar el espíritu de los fundadores. Recordemos por ejemplo que la Reforma de las grandes órdenes (Santa Teresa y San Juan de la Cruz) consistió en recuperar el espíritu fundacional. Gracias a Dios cada vez los adora-



Adoración eucarística en la Iglesia de San Ignacio de Pamplona.

dores vamos conociendo más y mejor a nuestro fundador, el venerable Luis de Trelles. La crisis que estamos atravesando es la misma que movió a Luis a ponerle como remedio la adoración nocturna. La crisis no es de modas sino de fe en la presencia real de Jesucristo en la eucaristía. El que ama a la eucaristía es asiduo, no solo a la santa misa o a las visitas privadas, sino a todos los tipos de adoración que la Iglesia ha ido proponiendo en el tiempo. La adoración y la reparación es la consecuencia de la

Fe. Pero cada modalidad tiene su naturaleza y su fin peculiar, además del común".

Por este motivo, el Consejo Diocesano de la Adoración Nocturna Española ha organizado un encuentro para reflexionar sobre la adoración nocturna y su fundador. El seminario de Pamplona acogerá este encuentro el próximo 3 de junio, que comenzará a las 11:00 horas con la celebración de una misa en la capilla y que seguirá con diversas ponencias en las aulas de la casa.

### **PROGRAMA**

11:45 horas, presentación de la jornada a cargo de don Santiago Arellano Hernández (adorador nocturno)

De 12:00 h a 13:45 h.: Primera Ponencia. Coloquio

Título: "Actualidad de la Adoración Nocturna. Un grabado predilecto de Don Luis: Peregrinos hacia El Santísimo Sacramento".

Ponentes: Doña Carmela Pérez Bustelo, (Adoradora nocturna y miembro de la fundación Luis de Trelles) y Don Santiago Arellano Hernández (Adorador nocturno)

De 14:00 h a 16:00 h comida en el Seminario o (Catering 7€ persona o cada cual lleva la suya). Necesario comunicar los que se queden a comer, la fecha límite es el 29 de mayo de 2023. Avisar a Martín. Señas (Telf.: 620873205)

De 16:00 h a 17:00 h: Segunda Ponencia

Título: "Semblanza de Don Luis de Trelles. Ideas básicas del Fundador ANE".

Ponente: Beatriz Bergera Losa. (Adoradora nocturna, presidente Consejo Diocesano de Santander)

17:00h a 18:00 h.: Tercera ponencia

Título: "Don Luis en directo. Una entrevista "on line" A Don Luis de Trelles. Alma de la Adoración nocturna".

Ponente: Don Angel Rodriguez Gonzalez, (Adorador nocturno. Secretario de la Fundación Luis de Trelles).

Cierre de la jornada con Exposición y Bendición del Santísimo.

# LA VOZ DEL PAPA

EL CELO APOSTÓLICO DE SAN FRANCISCO JAVIER

ROSIGUIENDO nuestroitinerario de la Catequesis con algunos modelos ejemplares de celo apostólico... recordemos que estamos hablando de evangelización, de celo apostólico, de llevar el nombre de Jesús, y hay muchas mujeres y hombres en la historia que lo han hecho de manera ejemplar. Hoy, por ejemplo, elegimos a san Francisco Javier, que es considerado, dicen algunos, como el más grande misionero de los tiempos modernos. Este santo español es patrono de las misiones, junto con santa Teresita de Lisieux. Francisco nació en Navarray realizó sus estudios universitarios en París. Allí conoció a Ignacio de Loyola, quien lo acompañó en la experiencia de los Ejercicios espirituales. El encuentro con Cristo que tuvo durante esos días le cambió la vida.

Años después, Ignacio, Fran-

cisco y otros amigos formaron la "Compañía de Jesús", y se pusieron a disposición del Papa para atender las necesidades más urgentes de la Iglesia en el mundo. Enviado a la India como Nuncio apostólico, Francisco Javier realizó una labor evangelizadora extraordinaria, catequizando a los niños, bautizando y atendiendo a los enfermos. Su celo apostólico lo impulsaba a ir siempre más allá de lo que conocía, y así viajó a otros lugares de Asia, como las Islas Molucas y Japón. Muere el 3 de diciembre de 1522 a las puertas de China, en la pequeña isla de Sancián, esperando en vano poder desembarcar en tierra firme cerca de Cantón. Tenía solamente cuarenta y seis años, había pasado su vida en la misión, con celo. Su intensa actividad estuvo siempre unida a la oración, a la unión con Dios, mística y contemplativa. Nunca abandonó la oración, porque sabía que ahí reside la fuerza. Dondequiera que estaba, cuidaba mucho de los enfermos, los pobres y los niños. No era un misionero "aristocrático": siempre iba con los más necesitados, los niños que más necesitaban educación, catequesis, los pobres, los enfermos. Que san Francisco Javier nos dé un poco de este para vivir el Evangelio y anunciar el Evan-

# "Misa por la vida", todos los meses en Pamplona

ALFREDO URZAINQUI Pamplona

Por deseo expreso de nuestro arzobispo Don Francisco se celebra el último viernes de cada mes en la capilla de la Virgen de la O, en el caso viejo de Pamplona, una misa por la vida. En este caso será el próximo viernes 26 de mayo a las 18,30. La intención es pedir al Señor que en nuestra sociedad, nuestro gobernantes e instituciones y todos los hombres respetemos la vida desde su concepción hasta su muerte natural. La eucaristía, organizada por la delegación de pastoral familiar, se celebra en la Capilla de la Virgen de la O una advocación querida en Pamplona que tiene su centro precisamente en el misterio de la virgen María en estado, esperando el nacimiento del Señor. Su fiesta se celebra el 18 de diciembre.

### JESÚS HA ASCENDIDO AL CIELO

Ascensión del Señor (A)

ENTRO del tiempo de Pascua, ocupa hoy la atención de la Iglesia un acontecimiento importante de la vida de Cristo: su ascensión al cielo. Jesús, cuarenta días después de su resurrección, subió al cielo, sentándose a la derecha del Padre y recuperando su gloria inicial.

El misterio de la ascensión nos remite a la exaltación del Hijo de Dios. La gloria velada de Jesucristo bajo rasgos de una humanidad ordinaria que encontramos en sus apariciones, entra en el dominio celeste desplegando toda su potencialidad. Jesús ha sido constitui-

### **LA BUENA NOTICIA**

José Antonio Goñi

do Señor, participando en el poder y la autoridad del mismo Dios.

La ascensión es además el inicio de la glorificación de la humanidad. Porque en Jesucristo, verdadero Dios y verdadero hombre, ha sido exaltada la naturaleza humana asumida por el Hijo de Dios. De modo que la ascensión nos manifiesta, utilizando las palabras de san Pablo de la segunda lectura de hoy, "cuál es la esperanza a la que os llama, cuál la riqueza de gloria que da en herencia a los santos y cuál la

extraordinaria grandeza de su poder para nosotros".

Finalmente, no podemos olvidar la misión que Jesús lega a los discípulos antes de su ascensión y que escuchamos en el evangelio de hoy: "Id y haced discípulos a todos los pueblos; enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado". La misión es un punto clave de la vida del cristiano. Somos testigos del Resucitado. De modo que debemos anunciarlo a todos los pueblos. Ser cristiano no es solamente tener una amistad íntima con Jesús. "¿Qué hacéis ahí plantados mirando al cielo?" les dijeron dos ángeles a los discípulos tras la ascensión. Ser cristiano es también ser enviado